



Regierungsratsbeschluss vom 24. Juni 2025

Musik-Akademie Basel (MAB); Anwendung der Kostenmiete auf die beim Kanton Basel-Stadt gemietete Infrastruktur; Ausgabenbericht

P250920

1. Der Regierungsrat verabschiedet den vorgelegten Ausgabenbericht betreffend Anwendung der Kostenmiete auf die von der Musik-Akademie Basel beim Kanton Basel-Stadt gemietete Infrastruktur zuhanden des Grossen Rates.

Begründung

Mit Inkrafttreten der Leistungsvereinbarung 2025–2028 zwischen Erziehungsdepartement und Musik-Akademie Basel (MAB) per 1. Januar 2025 hat Immobilien Basel-Stadt (IBS) das Mietmodell, das den Mietverträgen zwischen IBS und MAB zugrunde liegt, überprüft. Die an Marktkonditionen orientierten bisherigen Mietverträge werden durch Verträge auf der Grundlage des internen Mietreglements, das für die von der kantonalen Verwaltung genutzten Räume und Flächen angewendet wird, ersetzt. Die interne Miete soll die durch die Belegung der genutzten Flächen entstehenden Kosten abbilden.

